

RadSPORTler des Jahres nominiert

Der Vorstand des RadSPORTverbandes hat auf seiner letzten Sitzung die Kandidaten zum "RadSPORTler des Jahres 2010" nominiert. Jan Büchmann (Kieler RV), Gerd-Arthur Kaluschke-Peter (RSG Mittelpunkt Nortorf) und Dennis Sommerfeldt (RSV Husum) stellen sich am 12. Februar beim "Tag der Meister" zur Wahl.

Jan Büchmann hat sich in den letzten Jahren prächtig entwickelt. In seiner zweiten Männer-Saison wurde er auf der Straße A-Fahrer und im Cross gewann er fünf Läufe des Stevens-Cups, erreichte einstellige Platzierungen beim Deutschland-Cup und schlüpfte sogar ins Nationaltrikot.

Gerd-Arthur Kaluschke-Peter, in Fachkreisen Kalle genannt, hat eine wahre Marathon-Saison hinter sich. 32 Radmarathons (darunter etliche 200er, 400er, 600er und 1.000er), 448 RTF-Punkte, 25.000 km und als Krönung die Teilnahme am Super-Brevet Hamburg-Berlin-Köln-Hamburg, 1.524 km in 88 Stunden.

Dennis Sommerfeldt beendete in diesem Jahr seine sportliche Karriere als A-Fahrer. Umso mehr freuen wir uns, dass Dennis dem Sport etwas zurückgibt, dem er so viel verdankt. Er stellte sich als Jugendtrainer des Verbandes zur Verfügung, formte ein echtes Team und feierte in seinem ersten Jahr bereits auch hier Erfolge.

Unser "RadSPORTler des Jahres" wird beim "Tag der Meister" am 12. Februar gewählt. Die Vereine erhalten an diesem Tag ihre Stimmzettel anhand ihrer Vereinsmitglieder und wählen ihren Favoriten. Das wird wieder spannend...

